

INDRA GROUP SE ADJUDICA UN CONTRATO PARA LA SUSTITUCIÓN DE RADARES DE LA FAA (EE.UU.)

Los sistemas radar de última generación se fabricarán en Kansas

OVERLAND PARK, Kansas (EE.UU). 6 de enero de 2026 – Indra Group, líder mundial en gestión del tráfico aéreo y tecnología de movilidad, ha anunciado hoy que la Administración Federal de Aviación (FAA) de Estados Unidos le ha adjudicado un contrato de 342 millones de dólares para la fabricación de radares de vigilancia del tráfico aéreo de próxima generación, en el marco del programa de Reemplazo de Sistemas de Radar de la FAA. Los sistemas se producirán en la nueva planta de fabricación de Indra Group en Estados Unidos, en el área de Kansas City.

El contrato forma parte de una iniciativa más amplia de la FAA conocida como Nuevo Sistema de Control de Tráfico Aéreo (Brand-New Air Traffic Control System, BNATCS) para modernizar el Sistema Nacional del Espacio Aéreo (National Airspace System, NAS), reemplazando la antigua infraestructura de vigilancia con tecnología moderna, resiliente y cibersegura para mejorar la seguridad, la confiabilidad y el desempeño operativo en todo el país.

La propuesta industrial de Indra incluye un enfoque de fabricación por fases alineado con los cronogramas de implementación de la FAA que se realizará en las fábricas de la compañía en el área de Kansas City (EE.UU.) y contará con el apoyo de todo Indra Group a nivel global, ampliando así significativamente las capacidades de fabricación de Indra.

“Modernizar el Sistema Nacional del Espacio Aéreo de EE.UU. se centra, ante todo, en la seguridad, la fiabilidad y la confianza pública”, afirmó Ángel Escribano, presidente ejecutivo de Indra Group. “Los programas BNATCS y de Reemplazo del Sistema de Radar de la FAA representan una oportunidad única para renovar una infraestructura crítica de la que millones de estadounidenses dependen a diario. Indra se enorgullece de aportar a este esfuerzo su tecnología probada y testada sobre el terreno, un sólido historial de ejecución y un firme compromiso con la fabricación y el crecimiento en Estados Unidos”.

Indra Group ha anunciado una inversión de 50 millones de dólares en instalaciones en el área de Kansas City, lo que impulsará la creación de más de 200 empleos cualificados en Estados Unidos, en áreas como ingeniería, fabricación, integración, despliegue y soporte de sistemas. La inversión fortalece la base industrial nacional en Estados Unidos, a la vez que garantiza el soporte, el mantenimiento y la escalabilidad a largo plazo de esta infraestructura crítica para el tráfico aéreo.

“Nuestra inversión en Kansas, la creación de más de 200 empleos estadounidenses de alta calidad y la transferencia de tecnología de radar avanzada a Estados Unidos reflejan nuestro compromiso a largo plazo con Estados Unidos y con la FAA como proveedor líder mundial de servicios de navegación aérea”, afirmó José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group. “Estamos plenamente alineados con la FAA, el Departamento de Transporte de Estados Unidos, el Congreso y la Administración para lograr un Sistema Nacional del Espacio Aéreo más seguro, resiliente y preparado para el futuro, en plazo y rindiendo cuentas al contribuyente estadounidense”.

Los sistemas de radar de Indra se basan en tecnología de vigilancia de vanguardia, en la que confían proveedores líderes de servicios de navegación aérea como los del Reino Unido, Alemania, España, Nueva Zelanda y muchos otros a nivel mundial. Están diseñados para integrarse a la perfección con las plataformas de automatización existentes de la FAA, a la vez que satisfacen las futuras necesidades del espacio aéreo, como el aumento del volumen de tráfico, las operaciones avanzadas de movilidad aérea y una mayor redundancia del sistema.

La transferencia de tecnología es un pilar fundamental del modelo de negocio de Indra Group en Estados Unidos. Para el reemplazo del sistema de radar, Indra replicará el enfoque que ya implementó con éxito con sus radios de comunicaciones aire-tierra NEXCOM v3, transfiriendo tecnología avanzada, procesos de fabricación y experiencia en productos a Estados Unidos para respaldar la producción y el mantenimiento a largo plazo en el país.

Sobre Indra Group

El Grupo Indra (<https://www.indragroup.com/>) es una compañía líder española y europea centrada en defensa, tráfico aéreo y digitalización avanzada. Se sitúa a la vanguardia de los sectores de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías transformadoras a través de Minsait, e integra sus capacidades soberanas de IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. El Grupo Indra allana el camino hacia un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte integral de su estrategia y cultura para afrontar los retos sociales y contextos presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, el Grupo Indra registró ingresos de 4.843 millones de euros y contaba con presencia local en 46 países.

Sobre Indra Group USA

Indra Group USA es la filial estadounidense de Indra Group, líder global en soluciones de tecnología e ingeniería para el control del tráfico aéreo, la movilidad, la defensa y la transformación digital. Suministrando sistemas de misión crítica que impulsan la seguridad, la eficiencia y la sostenibilidad del transporte y las infraestructuras en Estados Unidos, Indra Group USA cuenta con décadas de experiencia, alianzas y operaciones en 140 países. Contribuye a la modernización del control del tráfico aéreo y de los sistemas inteligentes de transporte y movilidad para satisfacer las necesidades cambiantes de las comunidades, agencias y socios en Estados Unidos. Visite www.indragroup-usa.com para más información.

Contactos de Comunicación

For Indra Group

Rafael Moreno
rmoreno@indra.es
+34 669 39 70 40

For Indra Group USA

Scott Worden
Scott.worden@llyc.global
+1 248-825-9343